
Verbale del 21 settembre 2009

Segretario Prof. Galbiati

I lavori del Consiglio si aprono con un minuto di raccoglimento in occasione della giornata di lutto 
nazionale indetta in occasione dei funerali di stato conseguenti il tragico attentato compiuto a Kabul 
contro i militari italiani.

Comunicazioni

- Il Presidente comunica che il Prof. Bertoluzza non è più membro del Consiglio Didattico in quanto 
collocato a riposo dallo scorso mese di agosto.

- Il Prof. Comincioli (v. allegato n.?) ha comunicato che, a seguito di una recente sentenza della 
Corte Costituzionale, resterà in servizio in qualità di professore fuori ruolo fino al 31 ottobre 2010. I 
compiti didattici del Prof. Comincioli riguarderanno l'insegnamento del corso di Biomatematica.

-  Il  Presidente  aggiorna il  consiglio  sulla  situazione  di  ateneo per quanto riguarda il  budget  di 
facoltà e, in particolare, i vincoli dettati al turn-over.

- Il Presidente comunica che il Ministro ha emesso una nota in data 4 settembre (Nota 160) con la 
quale delinea alcune linee di sviluppo relative alle regole dettate dal nuovo ordinamento 270. Il 
Presidente si sofferma, in particolare, sui seguenti punti: requisiti minimi, curricula, suddivisione in 
moduli  degli  insegnamenti,  numerosità delle  classi  di  laurea,  rapporto  ore/CFU,  calendario 
accademico.

- Il Presidente ha ricevuto notizia da parte del Prof. Anzellotti di una possibile continuazione del 
Progetto Lauree Scientifiche.

-  Il  Presidente  mostra  i  pannelli  sulla  storia  del  calcolo  infinitesimale  recentemente  acquistati 
nell'ambito  del  Progetto  Lauree  Scientifiche.  Il  Prof.  Regazzini  accetta  l'incarico  di  valutare  la 
collocazione più idonea nei locali del Dipartimento.

- Il Presidente (v. allegato n.?) ha nominato il Prof. Barbaini Presidente della commissione d'esame 
per l'insegnamento di Crittografia in sostituzione del Prof. Bertoluzza.

-  Il  Presidente  comunica  la  richiesta,  pervenuta  al  Preside  da  parte  della  Prof.  Marinoni,  di 
continuare nell'impegno di progettazione di una laurea magistrale interfacoltà in Biostatistica. Dopo 
ampia  discussione,  considerate  le  valutazione  non  positive  da  parte  del  CUN,  la  situazione 
contingente dell'Ateneo di Pavia e la nota 160, 4/9/2009, l'indicazione del Consiglio è di garantire il 
sostegno all'iniziativa senza però prevedere l'incardinamento di docenti.

– Il Presidente ricorda che le lezioni del primo semestre inizieranno il giorno 1 ottobre 2009.

Approvazione verbale della seduta precedente

Il verbale, disponibile da qualche giorno al sito

         http://www-dimat.unipv.it/boffi/CD/



viene posto in votazione e approvato all'unanimità.

Pratiche studenti

Nulla

Regolamenti didattici

Il Presidente ricorda al Consiglio la tempistica relativa alla stesura dei regolamenti didattici della 
laurea triennale e magistrale ai sensi dell'ordinamento 270/2004. In particolare, una versione quasi 
definitiva  dei  regolamenti  è stata  predisposta  entro  la  data  del  31  luglio  in  modo  da  poterla 
sottoporre  al  vaglio  dell'ufficio  Programmazione  e  Sviluppo.  L'ufficio,  tramite  il  Preside,  ha 
sollevato  qualche  rilievo  formale  che  è stato  accolto  dalla  commissione  didattica.  La  versione 
definitiva è stata trasmessa a tutto il consiglio in data 18 settembre.
Si apre un'ampia e approfondita discussione al termine della quale i regolamenti vengono approvati 
all'unanimità nella forma riportata in allegato (v. allegati n.?).
A termine del complesso iter di rinnovamento dell'offerta didattica, il Presidente coglie l'occasione 
per ringraziare calorosamente il Prof. Enrico Vitali per l'impegno profuso in questi anni insieme alla 
commissione per il riordino della didattica, composta dai Proff. Boffi, Toscani, Vitali e Canonaco.
Il Presidente lamenta anche la mancanza di coordinamento a livello di ateneo che non ha contribuito 
a rendere questo passaggio più agevole. Non sono infatti sembrati coordinati gli sforzi profusi dai 
consigli didattici, le presidenze delle facoltà e la segreteria studenti. Il tutto è stato reso ancora più 
complesso,  inoltre,  dalla decisione dell'ateneo di cambiare completamente il  software gestionale 
della segreteria studenti.

Utilizzo risorse per la didattica (supplenze, coadiutori alla didattica, professori a contratto)

Il Presidente, con messaggio del 28 luglio (v. allegato n.?), aveva sollecitato come ogni anno le 
domande relative ai seminari didattici per l'anno in corso. Il Presidente dà lettura delle domande 
pervenute e, dopo ampia discussione, pone in votazione la seguente ripartizione che rientra nella 
disponibilità di budget:

Probabilità: 10 seminari
Analisi D: 8 seminari
Geometria 1: 12  seminari
Fisica generale 1: 15 seminari
Geometria B: 15 seminari
Programmazione: 14 seminari
Analisi C: 10 seminari
Meccanica analitica: 15 seminari

Il Consiglio unaniume approva.

Altri punti all'O.d.G. della Facoltà

Nulla



Varie ed eventuali

Nulla

Escono i Rappresentanti del Personale Tecnico Amministrativo e degli Studenti

Problemi inerenti ai Ricercatori

Nulla

Escono i ricercatori

Problemi inerenti ai Professori di II^ Fascia

Nulla

Problemi inerenti ai Professori di I^ Fascia

Nulla

Fine ore 18.20


